



Comentario / Carlos Loret de Mola (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “Morena se le está revelando a la presidenta Claudia Sheinbaum. Hoy va a quedar claro quién manda, si la Presidenta o el expresidente, si Adán Augusto López o **Ricardo Monreal**, y todo el pleito es por nombrar a quien encabezará la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Desde hace varios días se sabe que la presidenta Sheinbaum quiere que nombren a Nashieli Ramírez, pero los coordinadores legislativos de Morena, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, están impulsando que se reelija Rosario Piedra Ibarra”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xEAs2n7rMAIWv-Az?e=3yZ6ny